



R2. 6. 24

参加の
お礼と
ご報告

みんなで乗り越えよう！手作りマスクで応援！

「スマイル・プロジェクト」通信 (最終号)

～マスクの下のあなたが笑顔でありますように・・・～



1,240枚もの心のこもった
『手作りマスク』が届きました。
ご参加ありがとうございました！

手探りではじめた「スマイル・プロジェクト」でしたが、
4月下旬から6月上旬まで多くの方に賛同していただき、
みなさんの願いや想いを添えてマスクを必要としている
方々へ贈ることができました。



謹んでお礼を申し上げますとともに
ここにご報告させていただきます。

(公財)長野県長寿社会開発センター北信支部
長野県シニア大学北信学部 事務局一同



寄付していただいた手作りマスクには、温かなお手紙が添えられていました。



一部ご紹介します。

☆小3の孫も興味を持ったようで、針と糸で何やら作り始めました。何かに挑戦するというのは、気持ちはずんでいいものだ改めて感じました。

☆不器用なので時間かかり上手にいきませんが、ご利用ください。

☆不出来ですが、マスクお送りします。使用した素材は、綿のハンカチ・手ぬぐい・ハンドタオルです。お役に立てると嬉しいです。

寄贈した先からもお礼のメッセージやお手紙が寄せられています。一部ご紹介します。



☆心のこもったマスクのプレゼントをありがとうございました。皆様のあたたかな気持ちが受け取った私達や他の方々に笑顔を届けてくださると同時に、心も暖かくなりました。一日でも早く平穏な日常が戻るといいですね。皆様もお体の方ご自愛ください。(フジすまいるファーム利用者さんより)

☆コロナ。。コロナ。。と日々不安な話が多い中、きれいな手作りマスクで少し気持ちが明るくなれそうです。(飯山の郷利用者さんより)

☆今回のマスクのプレゼントは本当にありがたく、ご高齢の方の気持ちが明るくなるものでした。(飯山の郷職員さんより)

☆70歳の一人暮らしの男性に差し上げました。初めての手作りマスクを着用され、慣れない様子でしたが、顔によくフィットし、しばらくすると違和感なくとても気に入った様子でした。手縫いの素敵なマスクを作っていただきありがとうございました。(中野市高齢者支援課保健師さんより)

飯山中央幼稚園へお届けに行きました。

当日は、年長児13名が出迎えてくれ、長野県シニア大学北信学部39期生の武田紀代子さんが代表で寄贈しました。同園の井上宣子園長より「マスクはみんなの命を守ってくれる大切な道具。シニア大学のみなさんが一生懸命作ってくれた。みんなで大事にいただきましょう。」との紹介があり、子ども達からは「コロナに負けないようにがんばります。」とかわいとお礼の言葉をもらいました。



飯山市社協を通じて、飯山市内児童クラブへもお届けすることができました。
児童とご家族からお礼のお手紙が届きました。(一部しか紹介できずすみません)

なまえ



感想
心温まる寄付をいただき、ありがと
ございました。洗い替えに困っていたので
助かります。大切に使用します

ありがとうございます
'ましょ



なまえ



感想
おはなのいろかとも
きれいなマスクが
とてももちよくて
いいかんじ!
身のごもがめちゃん
やっしょ。



なまえ



感想
がおいしいますく
ありがとうございます

なまえ



感想
こんないいものを
つくってこれてほんとうに
ありがとうございます
すていいものを
ありがとうございました。
ぜったいにたいりに
うかましょ。



なまえ



感想

きしかのえの
ますくあり
がとう。



なまえ



感想

ストックンゴモジムのかわりにしている
事に感重めました!! なまほじ!
子供はゴムがいたくなたり、
きかたりすとマスクを
つけたがらないのであか!
こねたらバッチリです。
どうもありがとうございます。



なまえ



感想

サイズもぴったりで
とてもかあいかにてあ
ありがとうございます。ご



感想

小さいマスクが
あまじゅうかいいので
ちよど良いサイズで
たすかりました。



ありがとうございます!!

